



*Skalli & Hlati*

Mittelalterverein  
Polling 202  
6404 Polling in Tirol

## Sitzungsprotokoll AO Versammlung

**Datum und Uhrzeit der Sitzung: Sonntag, 26.11.17 17:00 – 18:30 Uhr**

**Anwesende Personen: Urho, Hamar, Helga, Iri, Aegir, Ansgar, Liv, Erlgard, Thorvald**

**Ort der Sitzung:** Bei Hamar und Urho Zuhause

Nr.	Thema	Inhalt	Wer?	Bis wann?
<b>Themen</b>				
1	<b>Vorwurf tätlicher Angriff</b>	<p>Bei Thorvald ist am 25.11.17 gegen 22 Uhr ein Anruf von Aegir eingelangt – mit folgendem Inhalt:</p> <p>Seiner Aussage nach soll von Alvarr die Meldung gekommen sein, dass Alvarr Uhro aufgrund wüster Beschimpfungen seitens Uhro gegen Alvarr („Sandler“ bzw. „Schnorrer“) an die Gurgel gegangen ist bzw. Alvarr eine Bierflasche in die Hand genommen habe um ihn zu drohen.</p> <p>Dies ist nie passiert. Alvarr hat auf die Kontaktaufnahme (telefonisch) nicht reagiert. Daher konnte bisher seine Stellungnahme nicht erörtert werden.</p> <p>Zum jetzigen Stand können diese Aussagen als Verleumdung laut §297 StGB interpretiert werden. Diese werden laut Vereins-Verhaltenskodex nach §12 Absatz 2 Punkt 1 sanktioniert. Diese Sanktionierung wäre in so einem Fall zwingend auszusprechen und sie lässt keinen Interpretationsspielraum zu.</p> <p>Daher ist eine lückenlose und wahrheitsgetreue Aufklärung dieses Falles dringend erforderlich!</p>	Alle	-
	<b>AO Vorstandssitzung</b>	<b>Aus diesem Grund wird eine AO Vorstandssitzung am Samstag, den 9.12.17 um 10 Uhr bei Urho und Hamar zu Hause einberufen.</b>	Vorstand + Alvarr	9.12.17



		Zu dieser Sitzung wird Alvarr eingeladen und gebeten eine Stellungnahme abzugeben. Eine persönliche Information / Einladung an Alvarr wird separat versendet werden.		
2	<b>Beschwerde Formulare</b>	Es kamen Beschwerden auf, dass für zahlende Mitglieder seitens Urho keine Formulare übermittelt worden sind. Folgendes ist klarzustellen: Sämtliche Formulare stehen im internen Bereich der Homepage für alle Mitglieder jederzeit zum Download zur Verfügung. Daher ist es nicht notwendig auf eine Reaktion eines bestimmten Mitgliedes zu warten. <i>Die Beschwerde wird hiermit als erledigt angesehen.</i>	Alle	-
3	<b>Kommunikation intern</b>	Input von Ansgar, dass interne Kommunikation innerhalb des Vereins nicht optimal läuft – insbesondere bei Absprachen für Bastel-Arbeiten (wie beim Wagen). Es wurde im Konsens festgehalten, dass hier Ankündigungen im Forum für Termin-Absprachen bei beispielsweise für Bastel-Arbeiten nicht notwendig sind („Überregulierung“). Einzelne Mitglieder können sich individuell absprechen – Vorschlag von Erlgard: Ankündigung 1 Tag vorher in der Vorstands-Gruppe + Vereinsgruppe via Whats App, da Nachrichten in der normalen Whats App-Gruppe aufgrund der großen Menge innerhalb eines Tages leicht überlesen werden können.	Alle	-
4	<b>Aufnahmestopp</b>	Es kamen Beschwerden auf, dass offenbar ein Aufnahmestopp seitens des Vereins ausgesprochen wurde. Da weder so ein Beschluss in einer Sitzung noch sonst wo offiziell festgehalten wurde, ist diese Aussage zu verneinen. Wie allen bekannt ist, wurde in der JHV vom 7.10.17 generell über das Thema eines möglichen Aufnahmestopps	Alle	-



*Skalli & Hlati*

Mittelalterverein  
Polling 202  
6404 Polling in Tirol

		gesprachen – jedoch wurde nichts dazu beschlossen. <i>Die Beschwerde wird hiermit als erledigt angesehen.</i>		
5	<b>Admin-Rechte Facebook</b>	Bitte, Aegir bzw. anderen Mitgliedern Admin-Rechte für Facebook-Postings von Urho zu erteilen. Urho hat seinerseits dieses Angebot bereits vor längerer Zeit gemacht – Reaktionen oder Antworten dazu wurden jedoch keine abgegeben.	Alle	-
6	<b>Support für Thorvald</b>	Thorvald bittet Hamar für Support für Organisation(sunterlagen) für Ehrenberg 2018. Absprache findet zwischen diesen zwei statt.	Thorvald + Hamar	-
7	<b>Axams 2018</b>	Urho: Wir haben eine Anfrage erhalten, bei dem Ritterfest in Axams im Mai 2018 mitzuwirken. Da seitens des Organisators (noch) kein Konzept vorliegt, kann über eine Teilnahme nicht abgestimmt werden. Urho organisiert einen persönlichen Termin zwischen Vorstand und dem Organisator um Details zu klären. Danach legt der Vorstand dieses Thema dem gesamten Verein zur Abstimmung vor.	Urho	-
<b>ENDE DES PROTOKOLLS</b>				